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報告会＆学習会 
「ちょっと待って図書館移転」の署名が 4200 筆も寄せられているのにも
かかわらず、市長は市民との懇談に応じていません。「市民センター改修

基本方針」に基づいたワークショップが進められ、基本構想がまとめられ

ようとしています。市の基本方針の問題点、連絡会のこれまでの取り組み

の報告と、専門家を招いて学習会を行います。ぜひご参加ください。 

5 月 28 日（土）14 時〜16 時 

中央公民館講座室   
 資料代：200 円 

学習会「市民のための図書館を求めて       

      ―図書館の目的と使命―」 

 
 プロフィール：1973 年より東京都昭島市、日野市の図書館

で司書として勤務。1999 年愛知県田原町へ新図書館開設の
ために招かれる。開館準備中に住民への情報公開を積極的に
おこなった。2002 年 8 月田原町図書館が開館、図書館長に
就任する。 
その後、田原町は合併を経て田原市となる。田原市図書館
は 3つの図書館と2台の移動図書館で構成し、専門職員によ
る運営によって愛知県内図書館の中でも有数の利用実績をあ
げている。市外からの利用者が多いのも特徴になっている。 
 2010 年 3月定年退職後は、「田原藩日記」の翻刻（古文書
の活字化）に従事した。その他、非常勤講師や司書講習の講
師も務めた。 
 

 



中央図書館は,狭い駄倉に分割・移転！
市民センターはあれこれ詰め込み、改修！

えっ！とても入りき
らないよ〜。

だから市民センター

にも一部残すの？

児童書だけ市民センターにっ

て市長さんが言ってたけど、

お母さんの本と私たちの本と

両方借りるの、とっても大変

別の建物になったら、そちらにある本はすぐ貸してもらえるのかな。

本はもっと増えるん

だろうか。 ゆっくり本を読める

場所はできるの？

車椅子やベビーカーを

押して本を探せる広さ

はあるのかなぁ。

電子書籍が増えれば

いいんだって人も

いるけど、、、。

これで
いいの？市民センター増改築
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書架の間を広げ、ゆっくり読める
スペ－スを確保すると
本は今の図書館の約６割に

新刊書や専門書は、
電子書籍ではカバーできない

３フロアーで
移動も大変!
ロビーのスペースも
取れない？！

一般駐車スペースは
取れない？！

なぜ今の場所ではいけないの？

市の基本方針を一旦保留し、市民の声を聞いて、使いやすい
市民センター（公民館・図書館）を創りませんか。署名を集めています。

中央図書館として資

料相談や保存の機能

は果たせるの？

2022.5

Ｑ 駄倉新図書館は市民の要望に応えられますか？
　中央図書館として必要なもの：開架書架、閲覧・読書スペ－ス、子ども室、読み聞かせコ－ナ－、新聞・雑
誌コ－ナ－、調査室・地域資料室、視聴覚サービススペ－ス、ティ－ンズ・コ-ナ－、新着コ－ナ－、展示スペ
－ス、貸出・相談カウンタ－、検索コ－ナ－、書庫、対面朗読室、録音室、作業室、事務室、学習室、ラウンジ、
エントランス、コピ－機、返却ポスト、だれでもトイレ、おむつ替台、授乳室、それと、飲食スペース、キッズス
ペースなどもあるといいけれど…。

市が決定した「市民センター改修等基本方針」より

総経費16.7 億円
①市民センター改修：整備費 11.2 億円

2F 中央公民
館 514

m2

1F 中央図書
館 707

m2

B1 中央公
民館679

m2

市民活動支援センター
（こまえくぼ 1234）
小田急高架下 206 ㎡

図書館新築・移転：整備費 5.5 億円（解体含む）

図書コーナーを残す

1,310㎡
共用部分を除く
専有面積

707㎡

1,100㎡
共用部分を除く
専有面積

820㎡

現中央図書館

駄倉新図書館

商工会 154 ㎡

駄倉地区センター 102 ㎡
小学生クラブ　　閉所

市民センター

①⇨②⇨③⇨④
この間、図書館は
約2年半使えない

３階建
庭なし

②

③

④
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